



Las oposiciones de la Universidad ya fueron recurridas antes del aluvión de reclamaciones

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. El colectivo de opositores a 29 plazas de auxiliar administrativo de la Usal, que vienen protestando desde hace semanas por las presuntas irregularidades cometidas en el primer ejercicio, aseguró ayer que, antes del aluvión de reclamaciones presentadas contra la prueba, la convocatoria «ya había sido recurrida», según informó Rosa Sánchez, portavoz de este colectivo. El recurso anterior se planteó «contra los porcentajes en la fase de concurso y valoración de méritos» e iba acompañado de «un informe del Procurador del Común advirtiendo de la irregularidad de estos».

Este espinoso asunto fue abordado por la Junta del Personal de Administración y Servicios en su reunión del pasado 17 de junio, atendiendo a la consulta que le realizó la Gerencia de la Usal en relación al informe del Procurador del Común. Los sindicatos con representación en la Junta del PAS acordaron por asentimiento informar a la Gerencia de que su opinión era mantener la convocatoria de las pruebas selectivas, aunque expresaron su particular opinión «acerca de la viabilidad del recurso en cuanto al cumplimiento de los plazos».